
平成３０年 第１回 

利根東部衛生施設組合議会定例会会議録 

 

                                                 平成３０年２月２０日（火） 

                         午前１０時４１分開会 

 

１．出席議員（９人）  欠席議員（１人） 

  １番 井上  弘       出席 

  ２番 永井 敏博       〃 

  ３番 野村 洋一        〃 

  ４番 星野  稔              〃 

  ５番 高柳 勝巳        〃 

  ６番 後藤 眞平       〃 

  ７番 高山 悦夫        〃 

  ８番 星野 精一       欠席 

  ９番 星野 逸雄       出席 

 １０番 千明 道太         〃 

 

２．説明のため出席した者 

  管理者 梅澤志洋君、副管理者 横山公一君、副管理者 金子賢司君 

会計管理者 萩原睦久君、事務局長 星野重吉君 

 

３．出席した議会書記 １人 

  事務局次長 金井塚清志 

 

４．会議の状況 

  議事日程に同じ 

 

  議長（星野稔君） 

  本日は、皆様公私ともお忙しい中、平成３０年第１回定例会議会にご出席頂き、 

 誠に有難うございます。 

  開会にあたり、管理者より招集のご挨拶がございます。 

  梅澤志洋管理者。 

 

  管理者（梅澤志洋君） 

  開会にあたりまして、一言ご挨拶を申し上げます。 

  本日は、平成３０年第 1回利根東部衛生施設組合議会定例会を、お願いしまし 

 たところ、議員各位には、大変お忙しい中、ご出席を頂きまして誠に有難うござ 

 います。 



  厚くお礼申し上げます。 

  さて、この冬は、強い寒気などの影響で気温の低い状態が続き、全国各地に様々 

 な自然災害が発生しました。 

  我が片品村でも先月４日早朝に、国道１２０号線法面で雪崩が発生しましたが、 

 ケガ人や巻き込まれた車両などなく、安堵しているところでありますが、現在も 

 約２００ｍの区間安全確保のために、交通規制を行っております。 

  片品村内の各スキー場をはじめ、村内外の皆様に、ご不便等おかけしています 

 が、ご理解とご協力をお願い申し上げます。 

  また、昨年、一昨年と雪不足で、観光客の入り込みが減少していましたが、今 

 シーズンは、昨年１２月から降雪に恵まれまして、徐々に例年並みに回復してく 

 ると、期待をしているところでございます。 

  さて、当施設につきましては、平成２５年度より５ヶ年計画で実施しておりま 

 した延命化に向けた修繕工事等も順調に行われ、今年度末には、終了する予定で 

 ございます。 

  今後も、施設の維持管理や安全対策には万全を期していく所存でありますので、 

 ご理解、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。 

  本日、提案する議案は、「平成３０年度一般会計予算について」の以上でござ 

 います。 

  この案件につきましては、議案の中で提案理由の説明を申し上げますので、ご 

 審議のうえ、ご承認くださいますよう、お願い申し上げまして、召集の挨拶とさ 

 せて頂きます。 

   

  議長（星野稔君） 

  ただ今から、平成３０年第１回利根東部衛生施設組合議会定例会を開会いたし

ます。 

  ただ今の出席議員は９名であります。定足数に達しておりますので、会議は成

立いたします。ただちに、本日の会議を開きます。本日の議事日程は、予め、お

手元に配布したとおりでございます。それでは日程に入らせて頂きます。 

 

  日程第１ 会議録署名議員の指名について 

  議長（星野稔君）                            

 日程第１ 会議録署名議員の指名を行います。会議録署名議員は、会議規則第 

１２７条の規定により、３番、野村洋一議員、９番、星野逸雄議員を指名いたし 

ます。 

 

  日程第２ 会期の決定について 

  議長（星野稔君）                             

 日程第２ 会期の決定を議題といたします。お諮りいたします。本期定例会の 

会期は本日１日としたいと思います。これにご異議ありませんか。 



   ｢異議なし｣の声あり 

  ご異議なしと認めます。よって会期は、本日１日と決定いたします。 

 

  日程第３ 議案第１号 平成３０年度利根東部衛生施設組合一般会計予算つ 

  いて 

  議長（星野稔君） 

  日程第３ 議案第１号 平成３０年度利根東部衛生施設組合一般会計予算に 

  ついてを議題といたします。 

  提出者から提案理由の説明を求めます。 

  梅澤志洋管理者。 

 

  管理者（梅澤志洋君） 

  議案第１号 平成３０年度利根東部衛生施設組合一般会計歳入歳出予算につ 

 いてご提案の説明を申し上げます。 

 本予算は、歳入・歳出の予算総額を２億４，１４０万円にお願いするものであ 

ります。前年対比で、６９．５％、金額で１億６００万円の減額となります。 

 歳入の主なものにつきましては、両市村の負担金が２億１，９６０万円、手数 

料が１，７５０万１千円、前年度繰越金が１００万円、諸収入が２８７万２千円 

となっております。 

 歳出の主なものにつきましては、総務費が４，２３１万９千円、衛生費が１億 

９，７６７万円です。 

 衛生費では、ごみ焼却施設、リサイクル施設、最終処分場などの定期整備工事 

及び維持管理の経費が主なものでございます。 

 ご審議の程よろしくお願い申し上げます。 

 

  議長（星野稔君） 

  提案理由の説明が終わりました。これより質疑に入ります。 

   ｢進行｣の声あり 

 

  議長（星野稔君） 

  質疑を終結いたします。これより討論に入ります。なお、討論は反対、賛成の 

 順に願います。 

   ｢進行｣の声あり 

 

  議長（星野稔君） 

  討論を終結いたします。 

  これより、議案第１号 平成３０年度利根東部衛生施設組合一般会計予算につ 

 いてを採決いたします。本案は、原案のとおり決することに、ご異議ありません 

 か。 



   ｢異議なし｣の声あり 

 

  議長（星野稔君） 

  ご異議なしと認めます。よって、議案第１号 平成３０年度利根東部衛生施設

組合一般会計予算については、原案のとおり可決されました 

 

  日程第４ 字句等の整理委任について 

  議長（星野稔君） 

  日程第４ 字句等の整理委任について、を議題といたします。お諮りいたしま 

 す。本定例会で議決された事件について、その字句及び数字等の整理を要するも 

 のについては、会議規則第４５条の規定により、その整理を議長に委任されたい 

 と思います。 

  これにご異議ありませんか。 

   ｢異議なし｣の声あり 

 

  議長（星野稔君） 

  ご異議なしと認めます。よって、そのとおり決定いたしました。 

  以上で、今期定例会に付議された案件は全て議了いたしました。 

  この機会に、横山公一副管理者より発言の申出がありましたので、これを許可 

 いたします。 

  副管理者。 

 

  副管理者（横山公一君） 

  閉会にあたりまして、一言ご挨拶を申し上げます。 

  本日は、平成３０年第 1回利根東部衛生施設組合議会定例会を、お願いしまし 

 たところ、議員各位には、大変お忙しい中、ご出席を頂きまして誠に有難うござ 

 いました。 

  さて、昨年は、２０２０年東京オリンピック・パラリンピック競技大会に向け 

 て、スポーツと文化交流などを推進するために、ドイツフェンシング協会と事前 

 合宿に関する合意書を締結したほか、台湾・タイとの海外都市との交流も積極的 

 に行い、資源の活用や地域間の交流などを通じて、魅力ある沼田を全国に発信す 

 ることが出来ました。 

  本年も引き続き、「こころ豊かに暮らし、しあわせを実感できるまち 沼田」 

 を目指し、議員皆様方と一緒に進めてまいりますので、ご指導とご協力をお願い 

 申し上げます。 

  また、当施設につきましては、順調に業務を行っています。 

  今後も施設の維持管理や安全対策には、万全を期していく所存でありますので、 

 皆様のご指導、ご協力を、引き続きお願い申し上げ、閉会の挨拶とさせて頂きま 

 す。大変お疲れ様でした。 



  議長（星野稔君） 

  以上もちまして、平成３０年第１回利根東部衛生施設組合議会定例会を閉会い 

 たします。 

  大変ご苦労様でございました。 

 

  （平成３０年２月２０日午前１０時４９分閉会） 


